



Verlautbarungen

der Pfarre Traun - St. Martin

für die Woche vom 10. bis 17. September 2023

GOTTESDIENSTORDNUNG

So	10. 9.	9.30	Sonntagsmesse (23. Sonntag im Jahreskreis) Hr. Michael Leidenfrost f. verst. Eltern (13/2023)
Mi	13. 9.	8.00	Hl. Messe (Hl. Johannes Chrysostomus)
Sa	16. 9.	19.00	Vorabendmesse (24. Sonntag im Jahreskreis) Fam. Krajiner f. verst. Gatten u. Vater Berislav (55/2022)
So	17. 9.	9.30	WortGottesFeier (24. Sonntag im Jahreskreis)
		10.30	Bergmesse (24. Sonntag im Jahreskreis)

VERLAUTBARUNGEN

Am Montag ist um 9.10 Uhr der Eröffnungsgottesdienst der Volksschule St. Martin in der Kirche.

Am Dienstag ist um 19.00 Uhr der Terminplanungsabend für das neubegonnene Arbeitsjahr 2023/24 im Haus der Begegnung.

Am Samstag findet um 14.00 Uhr die Jahreshauptversammlung des Seniorenbundes St. Martin im Haus der Begegnung statt.

Am nächsten Sonntag wird der Sonntagsgottesdienst um 9.30 Uhr als WortGottesFeier mit Kommunionspendung gestaltet.

Am nächsten Sonntag findet auch die Bergmesse des Seelsorgeraums Traun, gestaltet von unserer Pfarre, statt. Sie wird um 10.30 Uhr beim Friedenskreuz in Oberkaibling, Gemeinde Pettenbach, sein. Genauere Informationen finden Sie in den Schaukästen bzw. auf den Flugblättern, die hinten auf den Tischen aufliegen.

Seit dem 1. September gibt es neue Pfarrkanzleizeiten. Sie finden nun vom Mittwoch bis Freitag jeweils zwischen 8.30 Uhr und 12.00 Uhr statt.

In der aktuellen Ausgabe von unserem Pfarrblatt „Gott & die Welt“ wird ausführlich über die strukturellen Veränderungen in den Pfarrgemeinden berichtet. Wir laden dazu schon jetzt zur Pfarrgemeindeversammlung der drei Trauner Pfarren am Freitag, 20. Oktober, ins Pfarrheim Traun herzlich ein. Und wir bitten Sie: Schreiben sie uns Ihre Fragen! Hinten in der Kirche ist eine Box zum Einwerfen der Fragezettel aufgestellt; Sie können uns auch gerne ein Mail schicken. Wir wollen Ihre Fragen bei der Pfarrgemeindeversammlung bestmöglich beantworten und bedanken uns schon jetzt für Ihre Mitarbeit.

Die Trauner Pfarren veranstalten in den Semesterferien 2024 nach mehreren Jahren wieder eine 9-tägige ökumenische Studienreise. Die Reise geht diesmal in die Türkei zu den Konzilsstätten Nicäa und Konstantinopel, zu den Orten der sieben Sendschreiben der Offenbarung des Johannes und außerdem nach Istanbul und Troja. Prospekte mit allen wichtigen Informationen liegen am Schriftenstand auf. Es sind noch Plätze frei.